

FUNCIÓN

¡EL ROCK AL PODER!

Para Carlos Santana, los jóvenes necesitan música con buena energía y que les mueva el corazón. Este año estará en el Vive Latino y en el aniversario 50 del mítico festival de Woodstock.



ACUMULA NOMINACIONES

Roma es una de las grandes favoritas para los premios BAFTA, con siete candidaturas, entre ellas la de mejor película.



ADRENALINA

A BRILLAR SIN SU JOYA

El América alista un plan B ante la posible salida de Diego Lainez al fútbol europeo.



PREVEN HOY ABASTO NORMAL PARA LA CDMX

Que no cunda el pánico

Ante la falta de combustibles, derivada de la nueva estrategia contra el huachicoleo, el presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a la población a no dejarse vencer por la delincuencia y evitar caer en compras alarmistas

POR ISABEL GONZÁLEZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a los ciudadanos a no caer en situaciones de pánico y no dejarse someter por la delincuencia ante el desabasto de gasolina en algunos estados.

Explicó que aunque hay combustible suficiente, no pueden transportarlo en ductos porque hay redes ilegales creadas para extraerlo. Ante esto, reiteró que su gobierno optó por no tolerar ese robo y mover la gasolina en pipas, lo que hace lento el abasto.

“Vamos a resistir todas las presiones que sean y le pido a la gente que nos ayude actuando con prudencia, con serenidad, sin caer en pánico, sin hacer caso a información alarmista”, sostuvo.

Aseguró que “pronto” se normalizará la distribución y que la falta de suministro se agravó el martes por una fuga en el ducto Tuxpán-Azcapotzalco. Dijo desconocer si fue provocada, pero confió en que quedaría reparada ayer.

En tanto, Pemex pidió a los consumidores actuar con “prudencia y serenidad”, pues las compras de pánico generarían escasez de combustibles.

Indicó que esto fue lo que pasó el martes en la CDMX, donde las compras extraordinarias incrementaron la demanda. Jesús Ramírez, vocero del gobierno federal, afirmó en entrevista radiofónica con Grupo Imagen que el abasto en la capital del país se normalizaría ayer mismo.

PRIMERA | PÁGINAS 4 A 11



Foto: Eduardo Jiménez

En su conferencia matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a la población actuar con prudencia y no hacer caso a información alarmista sobre escasez de combustibles en el país.

EL CONGRESO LLAMA A CUENTAS A 4 FUNCIONARIOS

Ante el desabasto, legisladores llamarán a una reunión a titulares de Hacienda, Energía, Pemex y Profeco.

PRIMERA | PÁGINA 4

EN GUANAJUATO NIÑOS DEJAN DE IR A LA ESCUELA

En León, Irapuato, Celaya y otras ciudades, padres no llevan a sus hijos a clases por temor a quedarse sin gasolina.

PRIMERA | PÁGINA 10

IP: pelagra transporte de alimentos y crecimiento

La Asociación Nacional del Transporte Privado señaló que el desabasto de combustible registrado en algunas entidades podría afectar el suministro de alimentos y otras mercancías.

Además, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción llamó al gobierno a resolver el problema para evitar que se afecte la economía nacional en varios rubros.

Para Carlos Serrano Herrera, economista en jefe de BBVA Bancomer, la escasez de suministro podría causar una disminución en el crecimiento económico de este año.

También, empresarios gasolineros alertaron que el cierre de estaciones ha dejado pérdidas por 10 mil millones de pesos.

— José de Jesús Guadarrama, Carolina Reyes y Nayeli González

PRIMERA | PÁGINA 6

COMUNIDAD



HOLOGRAMA DOBLE CERO, POR 4 AÑOS

La CDMX eliminó trámites para que, a partir de este semestre, desde los verificadores se pueda prorrogar dos años el holograma de los autos nuevos.

PRIMERA | PÁGINA 24

ENTREVISTA MARCOS MARTÍNEZ

Bancos se harán 100% digitales en este sexenio

DE LA REDACCIÓN

Durante esta administración, la banca concretará su conversión digital, sostuvo Marcos Martínez Gavica, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM). En entrevista con Pascal Beltrán del Río para Imagen Radio, indicó que gracias a la incorporación de nueva tecnología se podrán abrir cuentas bancarias y realizar pagos desde un teléfono celular con códigos QR.

“Es una revolución la que va a sufrir la banca en los próximos años porque vamos a cambiar del uso o la necesidad de infraestructura física a la banca móvil. Ya tenemos muchos usuarios, pero ahora todo será digital, desde la apertura de la cuenta hasta el uso con los comercios. Tu cartera será tu teléfono”, afirmó.

Señaló que esto servirá para duplicar el número de personas dentro del sistema financiero, pues de 15 millones que se logró bancarizar en el sexenio pasado, la apuesta para éste es de 30 millones de usuarios.

La digitalización, aseguró, también ayudará a la dispersión de los recursos de programas sociales en zonas de difícil acceso.

DINERO | PÁGINA 4



La tecnología nos va a permitir bancarizar, incluir a más gente y bajar nuestros precios porque nuestros costos van a ser menores también.”



MARCOS MARTÍNEZ
PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE BANCOS DE MÉXICO

4.83 POR CIENTO

fue el monto de la inflación para 2018, lejos de la meta de 3% calculada por Banxico.

DINERO

GLOBAL

MADURO ASUME CON INFLACIÓN MILLONARIA

El Presidente de Venezuela llega hoy a su segundo mandato con una inflación superior a un millón 698 mil por ciento.

PRIMERA | PÁGINA 28

EXPRESIONES



Foto: AFP

NOVIO ETERNO DE LA VIDA

Los 60 años de obra ensayística del poeta Tomás Segovia, quien necesitaba respirar “el ruido del mundo para poder crear”, ya están disponibles en dos primeros tomos.

PRIMERA | PÁGINA 30

FORMACIÓN EN DERECHOS HUMANOS

México pide apoyo a ONU para capacitar a Guardia

POR ARTURO PÁRAMO

El gobierno de México solicitó apoyo a la ONU para formar a los elementos de la Guardia Nacional en materia de derechos humanos.

En la reunión anual del Presidente con el cuerpo diplomático del país, Martha Delgado, subsecretaria de Relaciones Exteriores, dijo que también exterior a la Unesco vigilar la construcción del Tren Maya para garantizar la protección de zonas ecológicas y patrimoniales.

En el encuentro, Andrés Manuel López Obrador defendió que la política de no intervención en asuntos de otros países continúa siendo válida, eficaz y justa.

Pidió al cuerpo diplomático promover que México está en una etapa de transformación en la que se combate la corrupción y la delincuencia.

También lo llamó a incentivar la inversión internacional para el país e impulsar el turismo y la cultura, labor que antes realizaba ProMéxico.

PRIMERA | PÁGINAS 12 Y 13



EMMA CORONEL

“QUERIDO, ESO ES HORRIBLE”

Ayer en el juicio contra El Chapo se ventilaron los mensajes telefónicos que tuvo con su esposa tras escapar de un operativo en Cabo San Lucas, en México.

PRIMERA | PÁGINA 18

EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Garfias	4
Jorge Fernández Menéndez	14
Leo Zuckermann	15
Carlos Elizondo Mayer-Serra	16
Yuriria Sierra	19

